

Et Genève devint suisse...

Irène Herrmann présentera une conférence de "La Salévienne".

La société d'histoire régionale "La Salévienne" débute la nouvelle année avec une conférence intitulée "Et Genève devint suisse... Genève entre république et canton, les vicissitudes d'une intégration nationale (1814-1846)". Présentée par Irène Herrmann, docteur en Histoire à l'université de Fribourg, cette conférence évoquera notamment l'habileté des élites protestantes genevoises lorsque cette république due à la fois rejoindre la Suisse et s'agrandir en intégrant de nouveaux territoires gessiens et savoyards majoritai-



Près de trois siècles après Calvin, la république de Genève intègre la Suisse.

rement catholiques. Entrée libre et gratuite. Alors rendez-vous à la salle communale sa-

medi à partir de 14 h 30.